

# «Höchste Zeit für die Schöpfung»

Impulsveranstaltung zur Schöpfungszeit 2022



Freitag,  
**23. September 2022**  
Römisch-katholische  
Kirche Rheinfelden



Aargauer  
Landeskirchen

# «Höchste Zeit für die Schöpfung»

## Impulsveranstaltung zur Schöpfungszeit 2022

Im September wird in allen christlichen Kirchen der Schweiz die Schöpfungszeit gefeiert. Sie macht uns bewusst, dass der Schutz unserer Mitwelt in unserem Glauben gründet.

### Datum

Freitag, 23. September 2022  
18 bis ca. 21.15 Uhr

### Ort

Römisch-katholische Kirche Rheinfelden

### Leitung

Stephan Degen-Ballmer, Reformierte Landeskirche Aargau  
Peter Feenstra, Christkatholisches Pfarramt Rheinfelden-Kaiseraugst  
Andreas Fischer, Reformierte Kirche der Region Rheinfelden  
Daniel Frei, Reformiertes Pfarramt für weltweite Kirche BL/BS  
Monika Lauper, Römisch-Katholische Pfarrei Rheinfelden-Magden-Olsberg  
Jutta Wurm, Reformierte Kirche der Region Rheinfelden

### Anmeldung

Aus organisatorischen Gründen sind wir froh um eine Anmeldung, eine spontane Teilnahme ist auch möglich:  
Reformiertes Pfarramt für weltweite Kirche BL/BS, 061 260 22 47, [weltweite.kirche@refbl.ch](mailto:weltweite.kirche@refbl.ch)

### Programm

**18 Uhr:** Treffpunkt bei der der römisch-katholischen Kirche Rheinfelden  
Rundgang auf dem Klimaweg im Garten der katholischen Kirche mit Grit Tzschichholz und Cyrill Campani vom Projekt «Klimafreunde».

**19.15 Uhr:** Liturgische Feier zur Schöpfungszeit in der Kirche

Anschließend Apéro



Titelbild: © Claudia Baumberger, oeku; Feuerlilie (Lilium bulbiferum) mit Kirche Sta. Maria Nossa Donna, Promontogno

«Die Barmherzigkeit eines Menschen gilt allein seinem Nächsten;  
aber die Barmherzigkeit des Herrn gilt der ganzen Welt.»

Jesus Sirach 18,13; Lutherbibel